
                                         La négation                  FBeuchat

 

Ex : je ne mange pas
tu n' as rien mangé
il n' est jamais là
vous ne parlez plus ?
nous ne pouvons pas parler

 ⚠  "ne ... personne"    →     "personne" se place après le participe passé et l'infinitif

Ex : vous n' avez regardé personne
nous ne pouvons voir personne

1. Avec   "le / la / l' / les"   (article défini) Ex: il mange le sandwich
Il ne mange pas le sandwich

=>  ne / n'  + verbe +  pas  +  le / la / l' / les 
tu aimes la lecture
tu n' aimes pas la lecture

2.       Avec   "un / une / des"   (article indéfini) Ex: il mange un sandwich
il ne mange pas de sandwich

          =>  ne / n'  + verbe +  pas  +   de / d' 
tu écoutes une cassette
tu n' écoutes pas de cassette

je touche des papiers
je ne touche pas de papiers

3.       Après   "du / de la / des / de l'" (partitif) Ex: il fait du foot
il ne fait pas de foot

          =>  ne / n'  + verbe +  pas  +  de / d' 
tu fais de la guitare
tu ne fais pas de guitare

je fais des jeux vidéo
je ne fais pas de jeux vidéo

        ⟁ Avec le verbe "être"

   =>  ne / n'  +  "être"  +  pas  +  le / la / les                  Ex:   Elle   n'  est   pas la        fille de Max

   =>  ne / n'  +  "être"  +  pas  +  un / une / des    Ex:   Ce     n'  est   pas une     fille

   =>  ne / n'  +  "être"  +  pas  +  du / de la / des          Ex:   Ce     n'  est   pas de la   musique
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